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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung hat in der I0144/10 vom 26.5.2010 zum Modellvorhaben Schulobstprogramm 
den damaligen Stand der Umsetzung des Stadtratsbeschlusses Nr. 404-15(V)10 beschrieben 
und abschließend formuliert: „Die Verwaltung wird den Stadtrat über die noch ausstehenden 
Zuarbeiten zeitnah informieren.“ 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wann werden die Zuarbeiten vorgelegt? 
2. Halten Sie es für sinnvoll und realisierbar, in der Stadtverwaltung einen Mitarbeiter zu 
 benennen, der als Ansprechpartner für die Umsetzung des Vorhabens fungiert?  
 
 
 
 
Gregor Bartelmann 
Stadtrat 
 
 




